

El ITC y Ascer impulsan el uso de cerámica en el mobiliario urbano - Levante de Castelló - 25/03/2015

El ITC y Ascer impulsan el uso de cerámica en el mobiliario urbano

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) y la Asociación Española de Fabricantes de Azulejos y Pavimentos Cerámicos (ASCER), con la colaboración del Instituto Tecnológico del Mueble, Madera, Embalaje y Afines (Aidima) trabajan en el nuevo proyecto de «Desarrollo de Innovaciones en Producto Cerámico para el Entorno de las Smart Cities, una actividad en el marco de la AEICeram (Asociación de Empresas Innovadoras Cerámicas) financiada por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

Gracias a esta iniciativa han surgido más de 200 ideas innovadoras en un Workshop previo realizado en las instalaciones de Aidima el pasado 17 de marzo, en el que participaron empresas del mueble y canal Horeca, Gandia Blasco, Isaba y Frepat, y las invitadas por el ITC, la azulejera Peronda Cerámicas, Levantina, y Living Ceramics, que desarrollaron dinámicas de trabajo con 9 estudios de diseño encaminadas a generar ideas centradas en 9 escenarios donde integrar productos innovadores para el ámbito urbano y de uso público en las ciudades inteligentes, según fuentes del ITC.

Estos resultados en el taller también apoyarán las dos jornadas que se realizarán en las sedes de ambos centros tecnológicos en Aidima (Valencia) e ITC (Castelló) los próximos días 30 y 31, respectivamente. Concretamente, el salón de actos del ITC acogerá el 31 de marzo en horario de 10:00 a 13:00 horas la jornada: «Smart Cities; oportunidades para las empresas del hábitat».